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TOLEKA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr.32 (del 18 luglio 2024)

Beryl, Zanahoria, Rapporto di Gori'el – 2.Nuova Nave

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero stiate bene.
Sono Mari.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione.
Chi ha occhi per vedere, che veda!

La prima notizia di oggi:
Ho osservato la grande somiglianza tra l'Uragano Mar Turchese a Temmer, e l'Uragano Beryl nei 
Caraibi. So anche, che molti di voi hanno notato la loro grande somiglianza, a causa di ció che avete
pubblicato sui Social. Sì, il CIC a bordo di questa Nave, li vede!
Entrambi sono usciti dal nulla, fuori dal tempo o  fuori dalla stagione degli uragani e, poi, sono 
cresciti fino a diventare degli Uragani di categoria 5 o F5.

Entrambi, si sono mossi verso Ovest, guadagnando forza prima di colpire aree densamente popolate
della Terra, come la Jamaica, la Costa Caraibica del Messico, tra gli altri luoghi e, nella città di 
Toleka e nei suoi villaggi vicini, come nelle scogliere di cristallo a Temmer, entrambi con effetti 
devastanti, visto che almeno, in un punto, entrambi hanno causato la morte di 7 vite Umane sulla 
Terra e 7 vite su Temmer.

Ho notato un certo dispiacere da parte del mio publico quando ho scritto dell'Uragano in 
Temmer, ...non da parte di tutti ovviamente. Ma vorrei sottolineare che l'Uragano Beryl, si è 
verificato un'intera settimana dopo che avevo pubblicato, qui sul mio Canale YouTube, “L'Uragano 
Turchese a Temmer”, ...affinché nessuno possa dire che ho scritto tutto ciò, per ricevere i “Like” 
(“Mi Piace”);



E, ho anche notato, che diversi Meteorologi sulla Terra, affermano che, e cito:
“L'Uragano Beryl, si è comportato in modo molto strano,...quasi come se fosse artificiale”.
-Fine della citazione-

Questo, fino ad arrivare al punto che, alcune persone quassú, sostengono che l'Uragano Beryl sia 
uno specchio dimensionale dell'Uragano Mar Turchese; Mentre, altri, sospettano fortemente che 
possa trattarsi di uno specchio creato artificialmente, forse addirittura, come messaggio ai 
Taygetiani.

Tutto il clima, è fortemente controllato sulla Terra  e, questa, non è una novità, poiché è stato così 
almeno dagli anni '40 -(1940).
Pertanto, è abbastanza difficile isolare un evento climatico e studiarne le cause artificiali da qui, 
utilizzando l'attrezzatura Sensoriale, perché, poiché tutto è controllato, è più facile e sicuro supporre
che  anche Beryl, sia stato creato artificialmente.
Ció che i nostri Sensori vedono da quassú, è una complessa  miscela di microonde e altre 
trasmissioni ad alta energia che rimbalzano nell'atmosfera terrestre e nella ionosfera, mentre la loro 
azione, è accentuata e promossa, da tutti i tipi di sostanze chimiche, in particolare i metalli, che 
vengono spruzzati dagli aerei e che li rendono più attivi in una o un'altra area specifica della Terra.

Altra notizia:
Non mi occupo di politica terrestre qui nel mio Canale YouTube, ma userò il recente “attentato” alla
vita di Trump, per ricordare a tutti voi, che tutto, sulla Terra, è uno Spettacolo, soprattutto la politica
e le lotte di Potere.
Ciò che avete visto in Televisione, è Teatro elaborato; Ma, anche quando e anche se tutto è falso e 
tutto è inventato, non significa che le persone non stiano morendo.

Forse fa tutto parte di uno spettacolo, ma è malato e pieno di Rituali e Sacrifici orribili.
Quindi, state certi che, quello che vi dicono i Media, non è ciò che sta realmente accadendo.
Molto probabilmente, Trump sapeva cosa sarebbe successo, dal momento che quell'impatto sul suo 
orecchio, avrebbe potuto essere creato con effetti cinematografici come finte sacche di sangue, che 
esplodono quando viene premuto un pulsante nascosto.
Ma, è anche possibile, che non lo sapesse o che abbia ordinato a un cecchino davvero bravo di 
colpirlo semplicemente all'orecchio, il che sarebbe una mossa incredibilmente pericolosa; O, forse, 
ha davvero mancato il colpo a Trump.
Ma anche se si trattasse di un vero e proprio attentato alla sua vita, sarebbe comunque altro teatro.

Come ho detto prima, può essere letale, ma è pur sempre un Teatro per il popolo.
Letale e reale, da un livello di coscineza e punto di vista; e semplicemente teatro, da un'altro.
E lo dico anche da un punto di vista e livello esclusivamente Umano, a maggior ragione, quando si 
tratta di Regni e Densità Esistenziali differenti.
In ogni caso, ciò che viene detto, non è realmente ciò che sta accadendo.
Come si può vedere, c'erano previsioni che apparentemente prevedevano che ció sarebbe accaduto, 
ad esempio, la sagoma di Trump nella Rivista “The Economist”, che mostra un punto interrogativo 
proprio dove dovrebbe essere il suo orecchio destro o, previsioni nei cartoni animati de “The 
Simpson” (I Simpson).

So che questo, irriterà molti di voi che vedono Trump come un Salvatore, ma lui è solo una parte 
dello stesso gioco. Se ben ricordate, lui non fece nulla riguardo al “Parassita”(Virus) che stava 
ovunque quando iniziò, alla fine della sua ultima presidenza, e lui doveva sapere la verità al 
riguardo.
Si dice che stia combattendo contro lo Stato Profondo, ma lasciatemi dire una cosa: che lo Stato 



Profondo, in quanto tale, non esiste, poiché non è solo locale in un Paese; è globale e addirittura 
estende i suoi tentacoli anche al di fuori del pianeta, verso l'oscura Federazione Galattica.
È davvero uno Show e tutti i dati, compreso quell'attentato alla sua vita, indicano che molto 
probabilmente vincerà le elezioni. Insisto: Probabilmente.

Altre notizie:
L'Incrociatore leggero e veloce, l'Astronave Sadicleya, ha finalmente completato i test di 
produzione come una Nave nuova di zecca e il suo arrivo qui, in orbita terrestre bassa, è previsto 
oggi 18 luglio 2024, tra le ore 14:00 e le 15:00, orario centrale degli Stati Uniti.
La Nave Sadicleya, è un'Astronave Incrociatore Pesante di Classe Toleka di seconda Generazione, 
progettata per essere una piattaforma multiuso.
È di ultima generazione e super equipaggiata e, arriverà qui in orbita terrestre bassa, per rafforzare 
la Flotta Taygetiana, e la sua presenza qui intorno al pianeta.
E alcuni dei suoi  50 membri dell'Equipaggio, parteciperanno  anche al controverso Progetto 
“Secondo Contatto”.

Come di consueto, ci sarà una grande festa di Benvenuto a bordo della'Astronave Sadicleya.
Ci saranno tanti Media Taygetiani, quindi ci si aspetta che io sia presente di persona, anche se sto 
seriamente considerando di utilizzare solo la Presenza Remota per motivi di sicurezza.

Altre notizie:
Il Capitano Gori'el dell'Astronave Alcyone e i suoi amici, hanno partecipato al secondo incontro 
della Federazione Galattica, che ha avuto luogo sabato scorso sulla Nave Biosfera Andromedana, 
Viera, e nello stesso luogo in cui si è tenuto 2 settimane fa.
Questo è il suo resoconto con le sue proprie parole:

“Il mio Ufficiale Esecutivo Umbri'el, il Comandante Osi'el*,(*i nomi possono 
risultare scritti leggermente diversi dall'originale), due delle miei Guardie di 
Sicurezza ed io, siamo arrivati alla Viera, utilizzando una Navetta Standard, 
e ci è stato ordinato di atterrare nell'Hangar contrassegnato con la lettera 
“E”, che è quello sempre assegnato ai Taygetiani.
Quando siamo arrivati, c'era un numeroso gruppo di Alfrateani che davano 
il benvenuto e che fu inviato per accompagnarci direttamente alla Sala 
Conferenze, la stessa di 2 settimane fa.
Anche se quegli Alfrateani dicevano che erano un gruppo di accoglienza, i 

miei amici ed io, sentivamo che fossero , piuttosto, un gruppo di contenimento, inviato per 
impedirci di allontanarci in altre parti della Viera, forse, per impedirci di scoprire la vera quantità 
di persone e razze che hanno partecipato a quelle Riunioni.

Durante la prima Riunione, i Rappresentanti di  Alfrata che hanno tenuto il discorso, hanno anche 
ammesso che stavanoseparando i partecipanti per razza, quindi, supponiamo anche, che stiano 
facendo lo stesso per separare le razze stellari amichevoli tra loro e, quindi, impedire loro di 
condividere idee e preoccupazioni contro la Federazione Galattica,...ma, quí, sto solo speculando.
Ci hanno accompagnato nella solita piccola Dsala Conferenze, con una capacità di 200 persone, 
ma che solo vi erano 34 persone e, con me e i miei 4 amici, hanno assistito alla riunione solo 39, 
per lo più Centauri/Alfrateani e un piccolo gruppo di Antariani, come l'ultima volta.

Lo stesso Rappresentante di Alfrata ed i suoi 2 assistenti, ci hanno salutato e poi hanno cominciato 
a parlare della necessità di mantenere la Federazione Galattica unita e con una buona 
collaborazione tra tutti i suoi Membri.
Per fare ciò, ha insistito affinché le razze stellari che rappresentiamo, si rivolgano alla fonte dei 
dati corretti (la stessa Federazione), e smettere di sviluppare le nostre complicate teorie prive di 



fondamento, né prove alcune, poiché finiscono solo per pregiudicare a tutti, creando sfiducia e 
separazione nell'intera Federazione Galattica, che deve essere sempre unita.

Quando alzai la mano, gli ho chiesto:

“Se è così, perché le persone della Terra sono tenute separate, e in un Regno che non riflette la 
grande verità?”

Ma prima che potessi sviluppare ulteriormente la mia domanda, sono stato fortemente e 
irrispettosamente interrotto dal Rappresentante di Alfrata, il quale si è limitato a dire:

“Le domande per ultimo,...le domande alla fine!”
Non disse: “Le domande alla fine, perfavore”. Questo sarebbe stato più educato.
Ma, ha usato un tono imponente e ha preteso che le domande fossero fatte alla fine e BASTA!,... un 
atteggiamento, che mi ha dato fastidio.
Questo, mi ha fatto anche capire, che era stato precedentemente messo in guardia contro di me o 
contro qualsiasi altro problematico Taygetiano, che avrebbe chiesto.

Poi, ha continuato a parlare dell'importanza di  contenere la Terra e tutte le persone al suo interno,
presumibilmente per impedire al Male di diffondersi dalla Terra, alle pacifiche e amorevoli razze 
stellari della Federazione Galattica, ...quando gli chiesi:

“Perché la Federazione Galattica, non ha potuto vedere che isolare la Terra, come sta facendo 
ora, non farebbe altro che generare ancora più Male, che presumibilmente, vogliono prevenire?”

Il Rappresentante degli Alfrateani, semplicemente mi ignoró, alzando un dito come se stesse al 
punto di rispondere alla mia domanda,...cosa che non ha mai fatto.
Ha continuato a parlottare,divagare, sullo stesso argomento per il resto delle 2 ore in cui siamo 
stati lì, condividendo innumerevoli esempi di malvagità Umana come motivo per cui gli Umani 
devono essere tenuti isolati finché non sviluppano l'etica e le abilità per essere eventualmente 
accettati nella Comunità Galattica.

La Conferenza, è poi diventata, uno spettacolo di terrore, con fotografie e brevi rappresentazioni 
video, che mostravano le atrocità belliche dal cosiddetto “;Medioevo” fino a “la Prima Guerra 
Mondiale, la Seconda Guerra Mondiale, il Vietnam e l'attuale Guerra contro il terrorismo”.
Non ho fatto più domande durante la serata e, subito dopo aver terminato la riunione e molto 
amabilmente,...(sto facendo sarcasmo), siamo stati accompagnati alla nostra Navetta, che ha 
riportato me e i miei amici, alla nostra Nave, la Alcyone.
Torneremo li, fra 2 settimane.

L'Ufficiale Esecutivo:  Umbri'el; Il Comandante: Osi'el ed io, inviamo a tutti voi, i nostri migliori 
auguri.
Mando, a tutti voi, tanta forza!
Vostro amico:

Gori'el.”

Nell'ultima notizia di oggi:
L'Alto Consiglio di Taygeta, mi ha informato che la Regina Alenym, ha ordinato loro, di aspettare 
circa 1 mese terrestre, prima di dirmi che aveva trasferito a me, tutta la responsabilità di essere la 
Regina di Taygeta, nonostante mi avesse detto che sarei stata in carica, solo mentre lei era nella 
Capsula Medica.



L'Alto Consiglio di Taygeta, ha deciso di informarmi di quanto sopra, vedendo le mie capacità e il 
mio valore, gestendo la forte situazione di crisi con l'Uragano Mar Turchese a Temmer, senza 
tralasciare, senza distrazioni, le mie altre funzioni.
L'Alto Consiglio di Taygeta, mi ha informato che la Regina Alenym, aveva abdicato, prima di 
entrare nel Pod Medico e, quindi, ora sono pienamente e completamente, la Regina di Taygeta, 
anche se una volta Regina, sempre Regina.

Anche se Alenym ha abdicato, continuerà ad essere rispettata come la precedente Regina.

Adesso sono la Regina Mari Swa I di Taygeta.

Questo sarà tutto per oggi.
Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni; aiuta molto affinché questo canale cresca e spero di vedervi qui anche la prossima 
volta.
Con tanto affetto, 
vostra amica,

Mari Swaruu
….......................................................................
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